



Les Anciens de Hoche se réunissent samedi 2 juin 2012 à partir de 10h

Convocation à l'assemblée générale du 2 juin 2012

Chères anciennes, chers anciens,

Nous vous prions de participer à l'**Assemblée Générale Ordinaire** de l'Association des anciens élèves du lycée Hoche qui se tiendra **samedi 2 juin 2012 à 11h à l'auditorium du lycée** (accès piétons et voiture possible par le 7 rue de Provence).

L'ordre du jour est le suivant :

- Rapport moral
- Rapport financier, approbation des comptes et quitus au trésorier
- Fixation du montant de la cotisation 2013
- Renouvellement du conseil d'administration
- Questions diverses, perspectives pour 2012 et 2013.

L'assemblée sera précédée d'une visite du lycée entièrement rénové : chapelle, monument aux morts, salles des actes, bâtiment des sciences, nouveau stade, centre de documentation, auditorium. Pour cette visite, **rendez-vous à 10h devant la chapelle**.

Elle sera suivie d'une conférence de notre camarade Martial Fabre, ingénieur au CEA, sur le thème :

L'énergie nucléaire : Recherche, industrie et sécurité

Vers 13h, le traditionnel banquet se tiendra sous forme de buffet au réfectoire du lycée, au-dessus de l'auditorium. Les conjoints y sont les bienvenus. La participation financière est de 35 € par personne.

Merci de votre réponse **pour le 25 mai 2012** soit sur notre site web, soit au moyen du bulletin ci-joint.

Bien amicalement à vous,

Michel Léger
Président

Conférence de Michel de Rosen jeudi 31 mai à 19h

Dans le cadre des **Judis de Hoche** que nous co-organisons avec le lycée, notre camarade Michel de Rosen, directeur général d'Eutelsat communications, viendra faire une **conférence sur les carrières internationales** à l'auditorium du lycée le 31 mai à 19h.

Ancien élève d'HEC et de l'ENA, Michel a commencé sa carrière à la direction du Trésor. Il entre chez Rhône Poulenc en 1982, et après un interlude comme chef de cabinet du ministre de l'industrie en 1986-1988, il prend successivement plusieurs responsabilités au comité exécutif de Rhône Poulenc Rorer aux Etats-Unis. De 2000 à 2009, il dirige ViroPharma, toujours aux Etats-Unis. Depuis 2009, il est directeur général et président du comité exécutif d'Eutelsat.

Entrée libre pour cette conférence, ouverte aux Anciens comme aux élèves.